

に驚きわたりた。土器の過ぎた頃、立て籠つていた勤労共産主義者を現わした。七時二十分。助手共産の眞面目を見目で、パリケード撤去に参じた。生校へはりて突つて「ロシクナウト」を呼びながらも学生の姿は見えず、業は抗抗もなく順調に進んだ。解説する。教職員の顔にびんびんと大きな複雑な色が染みだ。生校舎のバリ

生田
由の上に着て乱闘服に身を固め
た。清水、機動隊員五〇〇名と本
学園の生徒たちが姿を見せたのは
午前六時十分だった。
警笛が鳴る。高木電一工事部長
が、正門に陣取り、各部隊指揮車の上から振
声機を通し冷感「撤退命令」
を下した。「要は、生田校
舎を襲撃するやつらだ」といふ者
はただちに立派な顔つきで

和泉

九月 開始六時三十分頃、学校に到着した。校門で700人の機動隊が和装の学生をバスに運動した。和装校服を脱ぎ、バスに運動した。和装校服を脱ぎ、バスに運動した。

総長・学長名のロゴ・クアトロ明が正門脇の守衛所前に貼り出されるなど、ただならぬ業者の手によって厚い木の扉が各入口に出来て、来校者をシャット・アウトした。正午になると、サークル活動の生協員が目立つ。三三ツ木は長い腰を下す。

で知つて様子を見にくる学生は数少な、登校する学生も興味なきさうに学校側の休校の声明を読んで帰る者が多かつた。
機動隊の一部は和泉校舎脇邊に残留し、夜半まであたりを警戒していくが、何事もないまま引き上げた。

落書が無言の抗戦

落書きや机・椅子の破壊ばかりで、平常の授業が出来るまでの復興には相当の時間がかかるものといひ得て居る。だが、この日、大学当局は正門前で駐留する機動隊員を構成学生にロックアウトの実状説明のビラを配布した。

1

に撤去作業進む

た机や椅子は作業員の手でほゞ
元通り戻された。ただ二階に空
ビン四〇〇本程が置かれ、屋上

1

V